



Santiago Creel lanza mensaje a AMLO: 'Utilizar tribuna pública para tratar de manipular es un grave error'



Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la [Cámara de Diputados](#), envió un mensaje al presidente **Andrés Manuel López Obrador**, tras exhibir que la nueva gobernadora de Aguascalientes, emanada del [PAN](#), **Teresa Jiménez**, pidió el apoyo de las Fuerzas Armadas para reforzar la seguridad del estado.

Creel llamó a **AMLO** a no generar falsos debates ni mal informar sobre el apoyo de la Guardia Nacional y el Ejército a estados como Aguascalientes, a solicitud de la gobernadora panista **Teresa Jiménez**.



“Decirle al presidente que hay que centrar el debate, porque de otra manera estamos mal informado a la opinión pública, de otra manera el debate se va por una situación de falsos debates y que con falsos debates que no se quiera ganar un argumento. Ganemos el argumento con los resultados de los índices de los delitos violentos y homicidios violentos que se cometen en el país, ahí es donde se centra el debate... Utilizar la tribuna pública para tratar de manipular el argumento presidente, pues es un grave error, estamos desinformados. No trate de hacer ver, ni a nuestro partido, ni a nuestros gobernadores, con debates falsos que pueden estigmatizar a un sector de la población, a mi propio partido en contra de las Fuerzas Armadas, eso no se lo vamos a permitir”, sentenció.

En entrevista, el diputado presidente aseguró que inclusive está a favor de la petición de Teresa Jiménez, porque nadie está pidiendo el retiro de la Guardia Nacional. Aclaró que ese no es el debate, sino lo referente a la estrategia de seguridad y el cumplimiento de la Constitución.

“Yo estoy de acuerdo con la gobernadora Tere Jiménez, porque nadie está pidiendo el retiro de la Guardia Nacional, absolutamente nadie, en segundo lugar: ni el PAN, ni nadie que tenga conocimiento en la materia puede pedir el retiro del Ejército, porque el Ejército tiene funciones de seguridad nacional, de seguridad interior”, añadió Creel.

El panista subrayó que si hay temas de seguridad interior en Aguascalientes, es el Ejército tiene que estar presente, así como si hay asuntos que requieren de la presencia de las Fuerzas Armadas que tiene que ver con desastre naturales, es decir, todo lo que es el Plan DNIIE.

Finalmente señaló que inclusive todos los **gobernadores** del **PAN** y el resto deben pedir exactamente lo mismo, al tiempo que celebró que haya estado como representante del presidente, **Rosa Icela Rodríguez**, secretaria de Seguridad Pública, pues para **Creel** “es un gran mensaje en un estado que ha tenido bueo índices en materia de seguridad pública y es un reconocimiento a la labor que han hecho los gobierno panistas”.

<https://politico.mx/santiago-creel-lanza-mensaje-a-amlo-utilizar-tribuna-publica-para-tratar-de-manipular-es-un-grave-error>